



★学校の教育活動を再開します★

東峰学園133名の子どもたちの明るく爽やかな笑顔と歓声が学校に戻ってきました。学校再会に向けた取組として、子ども達の健康や安全を考慮し、5月21日からゆるやかに教育活動を再開しました。5月21日・22日は、分散登校で半数の子どもが2日に分けて登校しました。子ども達から「おはようございます」の挨拶に職員も心が弾み、元気な姿に出会えたことに感謝しました。そのような中で、1年生は、4月8日に開催した「入学を祝う会」後、初めて教室にそろいました。ピカピカの真新しいランドセルがロッカーにかわいらしくきちんと並んでいる姿がとても印象的でした。

3月2日から長期にわたる学校の臨時休業。学校も家庭も地域も力を合わせて、新型コロナウイルス感染症の拡大という未知の事態と対峙してきました。しかし、これまで経験したことのない事態の中で、東峰学園の子ども達が安心して過ごすことができたのも保護者の皆様、地域の皆様が子ども一人ひとりを温かく見守っていただいた賜と感謝いたします。

しかしながら、感染症拡大防止の取組については、予断を許さない状況にあることは確かです。学校においては、手洗い・マスクの着用・「3密」の回避などの感染症防止対策を徹底していきます。ご家庭でも毎朝の検温や手洗い・顔荒い、早寝・早起き等についてご協力いただきますようお願いいたします。



一生懸命聞いています (1年生)



やる気に満ちています (9年生)

●全校再開の予定

5月25日(月)	全校再開	3時間授業
5月26日(火)	全校再開	3時間授業
5月27日(水)	全校再開	3時間授業
5月28日(木)	全校再開	5時間授業 弁当給食
5月29日(金)	全校再開	5時間授業 弁当給食
6月1日(月)	通常登校	給食開始

5月25日～29日は、全ての子ども達が出校予定です。この1週間は、子ども達が徐々に学校生活に体を慣らしていく期間としています。学習内容等も過度な負担とならないよう工夫していきます。

●弁当給食のお願い ～保護者のみなさまへ～

予定より早く学校再開が決定されたことで、本来ならば給食を提供すべきですが、食材の調達等の関係から難しい状況です。そのため、28日・29日の2日間につきましては、弁当の準備をお願いします。

★「学園ちゃんねる」

ご視聴ありがとうございます★

臨時休業の期間中、家庭で待機している子ども達を少しでも元気づけたい、学習機会を保障したい、学習内容を届けたいとの思いから、東峰学園の教職員で「職員紹介ビデオ」や「学習ビデオ」を制作してきました。撮影や編集も自前で行い、当初は、ぎこちなかった職員も回を重ねる毎に、一人ひとりの個性が光り、充実した内容に変わっていきました(自画自賛?)。多くの保護者や地域の方から「学園ちゃんねるを見ました。子どもが喜んで見えています。」「先生たちは元気がいいね。」などの嬉しいお声を届けていただきました。その声に後押しされながら制作したビデオは50本になります。また、編集方法や素材等の使い方など様々な点からご支援・ご助言を賜りました東峰TVの皆様へ感謝申し上げます。

学校の再開に伴い、制作する本数や内容は変わりますが、学校の行事や子どもたちの様子などを保護者の皆様や地域の方に届けて参りたいと考えております。ビデオを視聴されてのご意見・ご感想等あれば学校までお寄せください。



理科の授業を撮影(八尋先生)



国語の授業を撮影(田中先生)

★ご恵贈賜りました★

●図書カードの寄贈

株式会社オークマさんから図書カードをご恵贈いただきました。会社の地域貢献の一環として毎年、多額の図書カードをいただいております。

先生方で話し合って児童・生徒のみなさんの役に立つ図書購入をしたいと思っております。

いつもありがとうございます。

●図書購入費の寄贈

井上トキエ様(栗木野)と井上友喜様(春日市在住)より、多額の学校図書費をご恵贈いただきました。東峰学園の子ども達が良書に触れ、未来の社会を築く人材となってほしいという故井上朝喜様のご遺志によりいただいたものです。井上朝喜様のご遺志に添えるよう子ども達のための図書を購入させていただきます。

★学校だよりについて★

本来なら、4月にお渡しするはずの「学校だより」が臨時休業のため配布できませんでした。今回、1号と2号を併せてお届けします。よろしければ一読いただければ幸いです。